

## MANDOS & KAATZ – jiddische Lieder

Inge Mandos und Klemens Kaatz verbindet die Liebe zu jiddischen Liedern. Sie sind inspiriert von deren Vielfalt, Ursprünglichkeit und Tiefe, die sich dem Hörer vor dem Hintergrund historischer und kultureller Gegebenheiten erschließt. Der warme Klang der jiddischen Sprache, die menschliche Gegebenheiten so treffend und eindringlich zu beschreiben vermag und die uralten schlichten Melodien berühren das Publikum.

Traurige und humorvolle Lieder hat das Duo ausgegraben und neu arrangiert. Auch Lieder aus der goldenen Zeit des jiddischen Theaters bringen beide auf die Bühne und erzählen die skurrilen Geschichten, die dahinterstecken. Beeinflusst von musikalischen Strömungen wie Tango oder Jazz erhalten viele Lieder einen ganz neuen Charakter.

Songs zeitgenössischer jiddischer Liedermacher oder von Mandos & Kaatz selbst geschriebene Lieder, angeregt von jiddischen Gedichten oder unbekanntem Archivmaterial, runden das breite Repertoire des Ensembles ab.

Die warme Altstimme der Sängerin Inge Mandos verschmilzt mit den Klängen der jiddischen Sprache und Musik. Sie verkörpert die kleinen Lied-Geschichten abwechslungsreich und mit tiefem Verständnis, stets im Dialog mit den wunderbaren Piano- Arrangements von Klemens Kaatz.

[www.ingemandos.de](http://www.ingemandos.de)

[kontakt@ingemandos.de](mailto:kontakt@ingemandos.de)